

あかるいまち21 特別増資運動 実施中！！

No.1340 2020年7月28日組合員活動推進課 082-532-1264

	7月	2020年度
組合員ふやし	131人	414人
出資金ふやし	2925万円	6005万円
純増	1684万円	3087万円

山下理事から投稿いただきました！楽しく美味しく楽ちん！



会議・最近のバーベキュー事情をご紹介します

梅雨の晴れ間、蒸し暑い市内を抜け出して、7月21日、組合員3名を含む女性有志9名(60~70代)が恐羅漢山の高原キャンプ場でバーベキューを楽しみました。市内の気温は31度！こんな時期だからこそ三密を避けて郊外で楽しもう！との試みでした。コロナ感染対策として乗車前の体温チェック、

車窓の開放、マスク、手指消毒、をして余裕の3台に分かれて乗車しました。

現地の恐羅漢山は市内より1か月遅い気候で途中の「紫陽花ロード」には息を飲む光景が広がります。道路の両端数キロにわたり色とりどりの紫陽花が満開でとても綺麗でした。現地の気温は24度、私達だけの貸し切り状態でひろ～い芝生の中の東屋で早速バーベキューを楽しみます。食材の量、質、ともに良心的で特に野菜は地元産でどれも美味です！スタッフが材料搬入、火おこし、飯盒のご飯炊き方指導、片付け、全てやってくれます。私達は焼いて食べるだけ。食後はブナ林を散策しながら肺いっぱい美味しい空気を吸って森林浴して帰りました。

こんな広い場所でしかも美味しく会議を楽しめる最高の場所に皆さんも是非行ってみませんか？グッドアイデアがどんどん出る事でしょう！安芸大田町 恐羅漢山 で検索してみてください。他にも楽しい遊びが紹介されていますよ！



特別増資 民医連OBの皆さんにもお願いしました



7月18日(土)に開かれた広島民医連OB会幹事会で、盛谷副理事長より、特別増資運動へご協力お願いの訴えが行われました。

コロナ感染まん延の影響で4~5月は外来や健診の収益が大きく下がったが、6月は職員の頑張り入院収益を増やして黒字計上し盛り返してきているとの経緯説明に、職員OBのみなさんも真剣に聞き入ってください

いました。盛谷副理事長からは、旧病院跡地の売却計画についても併せて紹介があり、質問なども出ていました。その場で2万五千円の増資をいただきました。ありがとうございました。

速報！！ 7月出資金増やし過去5年最高を記録

7月28日 13時時点 2,925万円(目標まであと1,075万円)